

Tragedia en una escuela secundaria estadounidense: un tiroteo deja cuatro víctimas fatales y el principal acusado es un joven de 14 años

Internacionales



Publicada el: 05/09/24	Visitas: 41
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 30	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/tragedia-en-una-escuela-secundaria-estadounidense-un-tiroteo-deja-cuatro-victimas-fatales-y-el-principal-acusado-es-un-joven-de-14-anos_1564.php

TRAGEDIA EN UNA ESCUELA SECUNDARIA ESTADOUNIDENSE: UN TIROTEO DEJA CUATRO VÍCTIMAS FATALES Y EL PRINCIPAL ACUSADO ES UN JOVEN DE 14 AÑOS

Internacionales

Tragedia en una escuela secundaria estadounidense: un tiroteo deja cuatro víctimas fatales y el principal acusado es un joven de 14 años

Tragedia en Georgia: Un tiroteo escolar deja dos docentes y dos estudiantes fallecidos, mientras que nueve personas más se encuentran en el hospital.

Tiroteo en Escuela de Georgia: Cuatro Muertos y Nueve Heridos

Una nueva tragedia relacionada con el uso de armas ha sacudido los Estados Unidos.

En un tiroteo ocurrido en el instituto Apalachee, ubicado en Winder, una localidad del condado de Barrow con aproximadamente 20.

000 habitantes en Georgia, al menos cuatro personas han perdido la vida y otras nueve se encuentran hospitalizadas con heridas. Las autoridades han detenido al supuesto autor del ataque, un joven de tan solo 14 años.

Por el momento, se desconoce el motivo detrás del tiroteo.

Entre las víctimas fatales se encuentran dos profesores y dos alumnos del centro educativo.

Esta situación ha generado una profunda preocupación en la sociedad estadounidense, que enfrenta frecuentemente incidentes de violencia armada.

El presidente Joe Biden expresó su indignación en un comunicado, señalando que "los estudiantes de todo el país están aprendiendo a agacharse y refugiarse en lugar de aprender a leer y escribir.

No podemos seguir aceptando esto como algo normal".

Biden ha estado presionando durante años para regular el acceso a las armas de fuego en el país.

La vicepresidenta Kamala Harris, también candidata demócrata a la Casa Blanca, se refirió al hecho durante un mitin en New Hampshire, afirmando: "Debemos poner fin a esta epidemia de violencia armada en nuestro país, de una vez por todas.

No tiene por qué ser así".

Por su parte, el expresidente Donald Trump describió al autor del tiroteo como un "monstruo enfermo y trastornado" a través de un mensaje en su plataforma de comunicación.

Georgia es un estado clave para las elecciones presidenciales que se llevarán a cabo en noviembre, y este nuevo evento trágico podría influir en la opinión pública y en el debate político sobre la regulación de armas en Estados Unidos.

Fuente: Subrayado

Imágenes

TRAGEDIA EN UNA ESCUELA SECUNDARIA ESTADOUNIDENSE: UN TIROTEO DEJA CUATRO VÍCTIMAS FATALES Y EL PRINCIPAL ACUSADO ES UN JOVEN DE 14 AÑOS

una escuela secundaria estadounidense un tiroteo deja cuatro víctimas fatales y el principal acusado es un joven

Tags

escolar, estudiantes, docentes, tiroteo, fallecidos, encuentran, escuela, personas, tragedia, estados, georgia, violencia

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *Tragedia en Georgia: un tiroteo en una escuela secundaria deja al menos cuatro fallecidos y 30 heridos*
- 4.5 *** *Once vidas se apagaron tras el ataque aéreo israelí a una escuela, según informes de la Defensa Civil de Gaza*
- 4.4 *** *Cerca de 6.000 maestros obtendrán su estabilidad laboral después de un largo periodo sin la realización de concursos*
- 4.0 *** *Estudiantes de la escuela 42 vivieron una jornada llena de magia con cine y teatro*
- 4.2 *** *Tragedia en Ecuador: un accidente de autobús cobra la vida de al menos nueve personas y deja más de diez heridos*
- 4.2 *** *Recuperaron los 62 cuerpos de las víctimas de la tragedia aérea en Brasil*
- 4.4 *** *Tragedia en Reducto: una explosión en un edificio deja una víctima fatal y desata un voraz incendio en el cuarto piso del complejo de apartamentos*
- 4.1 *** *Estudiantes vivieron una experiencia única en Utec, adentrándose*

en el fascinante mundo de la ciencia y la tecnología

4.7 * *La Escuela Centro de Referencia N°88 celebró una jornada inolvidable llena de alegría y sorpresas*

4.7 * *Un joven de 29 años enfrenta cargos por el homicidio de un adolescente de 13 en Lezica; Fiscalía revela que hay "un móvil definido" en el caso*

Categorías

Breves
ciencia y tecnología
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf